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ЗНАКОМЬТЕСЬ - КАНДИДАТЫ В ДЕПУТАТЫ

 

Новые муниципалитеты –
новый круг обязанностей

Одна из первоочередных
целей реформы системы мес-
тного самоуправления - при-
близить власть, прежде всего
– муниципальную, к населе-
нию. Иначе говоря, создать
условия, в которых органы
местной власти станут дос-
тупнее для обращений жите-
лей, будут иметь достаточно
широкие полномочия и воз-
можности для решения на ме-
стах, поднимаемых населени-
ем вопросов. Именно это при-
дает особую важность назна-
ченным на 9 октября выборам
депутатов в представитель-
ные органы муниципальных
собраний.Следует напомнить,
что в рамках проводимой ре-
формы на территории Ленинг-
радской области образованы
муниципалитеты первого

9 октября – день выборов
в муниципальные
органы власти

уровня – городские и сельские
поселения, и муниципалитеты
второго уровня - муниципаль-
ные районы и один городской
округ (Сосновый Бор). Органы
власти этих муниципалитетов
получат значительно более
широкие полномочия и воз-
можности, чем у существую-
щих сегодня волостных и му-
ниципальных органов власти.

Согласно ФЗ «Об общих
принципах организации мест-
ного самоуправления в РФ»
для муниципальных образова-
ний городских и сельских по-
селений определено 27 полно-
мочий по решению вопросов
местного значения, для муни-
ципальных районов – 24, для
городских округов – 32 полно-
мочия. В границах муниципаль-
ного образования «городской
округ» муниципалитеты перво-
го уровня не создаются, поэто-

му у него наиболее широкий
круг полномочий.

Безусловно, наиболее
близким к населению уров-

нем местной власти являют-
ся органы местного самоуп-
равления поселений. Это не-
посредственно те органы вла-
сти, которые избираются жи-
телями в конкретных поселе-
ниях – деревнях, селах, посел-
ках. Советы депутатов и ад-
министрации поселений будут
в первую очередь заниматься
решением наиболее важных
для жизнеобеспечения конк-
ретных поселений вопросов. В
частности, это обеспечение
жителей услугами связи, об-
щественного питания, торгов-
ли, бытового обслуживания,
организация сбора и вывоз бы-
товых отходов и мусора, орга-
низация благоустройства и
озеленения территорий, орга-
низация в границах поселения
электро-, тепло-, газо- и водо-
снабжения, снабжение населе-
ния топливом, организация
уличного освещения, организа-
ция предоставления ритуаль-
ных услуг. В ведении муници-
палитетов поселений будут и
вопросы землепользова-
ния, предоставления уча-
стков муниципальных зе-
мель в аренду, выкупа зе-
мельных участков, выда-
ча разрешений на строи-
тельство и ввод жилых
домов, зданий и других
объектов, утверждение
местных нормативов
градостроительства по-
селений. (Продолжение на с.2).

Реформа системы местного самоуправления в Ле-
нинградской области вступила в заключительную
фазу. Менее, чем через месяц – 9 октября, состоятся
муниципальные выборы, которые станут важным эта-
пом проведения реформы местного самоуправления.

Подробнее об очередном этапе реформы – фор-
мировании органов власти муниципальных образова-
ний первого и второго уровней рассказывает предсе-
датель комитета по взаимодействию с органами мест-
ного самоуправления Ленинградской области Юрий
МАРАСАЕВ.

А.Н.КОРОСТЕЛЕВ: «Моя мама – блокадница. Я
слышал, что ей положена выплата в 500 рублей
к Дню Победы, но она её не получила. Почему?».

Отвечает начальник управления Пенсионного
фонда по Сланцевскому району Т.Н.ВЕСЕЛОВА:

- К Дню Победы через Пенсионный фонд была
выплачена единовременная материальная помощь
в размере 500 рублей труженикам тыла по спискам,
утвержденным в Комитете по труду, занятости и со-
циальной защите населения Ленинградской облас-
ти. Гражданам – жителям блокадного Ленинграда -
по Указу Президента России с мая 2005 года ежеме-
сячно вместе с пенсией выплачивается дополнитель-
ное материальное обеспечение в размере 500 руб-
лей.

Как сообщил директор МП «Комбинат комму-
нальных предприятий» Г.А.Тишкин, на прошлой не-
деле на газ была переведена работа парилок в
бане-сауне на ул.Шахтерская Слава. По его сло-
вам, жалоб от посетителей бани на качество об-
служивания не поступает.

                                  *   *   *
В  областном Комитете по развитию малого, сред-

него бизнеса и потребительского рынка прошел се-
минар, посвященный  последним изменениям ал-
когольного законодательства. В работе семинара
приняла участие и директор Сланцевского  фонда
«Социально-деловой центр».

                                 *   *   *
 У магазина «Спорттовары» (дом № 26 по улице

Ленина) открылся еще один банкомат круглосуточного
доступа.  Это третий банкомат ОАО «ПСБ» в нашем горо-
де. Такая форма получения денег становится все попу-
лярнее среди сланцевчан.

            Работа
с должниками
  продолжится
      На 1 сентября без учета
текущих платежей задолжен-
ность сланцевчан за жилье и
коммунальные услуги соста-
вила 32 миллиона рублей.

Отдел по работе с деби-
торами МП «ЖКХ» использу-
ет разные формы влияния на
должников: им вручаются
предупреждения, направля-
ются исковые заявления в
суд.  В конце июня МП «ЖКХ»
запросило у руководителей
предприятий списки своих
работников. Обработав их,
выявили 1580 человек, име-
ющих более чем трехмесяч-
ную задолженность за жилье
и коммунальные услуги на об-
щую сумму 9,5 миллиона
рублей. Эта информация
была доведена до руковод-
ства предприятий. Работа,
проведенная с должниками,
дала результат: погашена за-
долженность на сумму 1,3
миллиона рублей.

Работа с должниками бу-
дет и далее активно продол-
жаться.

 

 

Комсомольское шоссе, д.11
тел. 2-19-42Адрес:
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Начало на стр.1.
К предметам ведения муници-
пальных районов относятся
полномочия, связанные с реше-
нием вопросов в масштабах
всего района: содержание и
строительство автомобиль-
ных дорог общего пользования
между населенными пунктами,
создание условий для предос-
тавления транспортных услуг
населению и организация
транспортного обслуживания
между поселениями в границах
муниципального района, орга-
низация охраны об-
щественного поряд-
ка на территории
м у н и ци п а л ь н о го
района силами му-
ниципальной мили-
ции, организация
мероприятий меж-
поселенческого ха-
рактера по охране
окружающей среды,
создание условий для предос-
тавления бесплатного общего
образования, организация на
территории района скорой ме-
дицинской помощи.
Порядок образования
органов МСУ определен

В каждом поселении будет
создана конкурсная комиссия,
которая проведет конкурс на
должность главы администра-
ции муниципального образова-
ния. Совет депутатов рассмот-
рит и утвердит или отклонит
представленную кандидатуру.
В случае положительного реше-
ния кандидат на пост главы ад-
министрации будет принят на
работу.

Следующим этапом станет
делегирование от представи-
тельного органа каждого посе-
ления в состав совета депу-
татов муниципального района
главы МО и по одному или по
два депутата – в зависимости
от численности населения. Та-
ким образом, будет сформиро-
ван представительный орган
второго уровня местного само-
управления – совет депутатов
муниципального района.

Депутаты, вошедшие в
представительный орган муни-
ципального района, таким же
образом избирают из своего
состава главу муниципально-
го образования второго уров-
ня, который одновременно бу-
дет возглавлять и совет депу-
татов муниципалитета. Анало-
гично будет создана конкурсная
комиссия для принятия на ра-
боту на конкурсной основе гла-
вы администрации муници-
пального района.

Процесс создания органов
местного самоуправления бу-
дет идти поэтапно. Для того,
чтобы сформировать органы
местного самоуправления му-
ниципального района, нужно
сперва сформировать их на
уровне городских и сельских
поселений. Поставлена задача
– в течение 1-1,5 месяцев за-
вершить эту работу. Далее
органы власти вновь образо-
ванных муниципалитетов дол-
жны еще в 2005-м году принять
бюджеты и уставы МО, кото-
рые являются базовыми доку-

ментами для работы муници-
палитетов. Для «старых», дей-
ствующих сегодня органов ме-
стной власти последним рабо-
чим днем станет 31 декабря
2005 года, а для новых – пер-
вый день работы - 1 января
2006 года.
Некоторые особенности
предстоящих выборов

– Налоговая база вновь
образованных муниципальных
образований четко расписана
в Бюджетном кодексе РФ, –
продолжает Юрий Мараса-

ев. – В бюджеты муниципаль-
ных образований поселений
зачисляются: 100% ставки зе-
мельного налога, 100% ставки
налога на имущество с физи-
ческих лиц, 10% ставки нало-
га на доходы физических лиц и
30% ставки единого сельско-
хозяйственного налога. Поэто-
му первый уровень местного
самоуправления, в отличие от
сегодняшних волостей, будет
иметь реальные финансовые
возможности для решения
вопросов местного значения.

Сейчас производится раз-
деление муниципального иму-
щества между первым и вто-
рым уровнем местного само-
управления именно под те пол-
номочия, которые предстоит
исполнять муниципальным
органам власти каждого уров-
ня. Администрациями всех
действующих муниципальных
образований подготовлен ре-
естр муниципального имуще-
ства. Правительство Ленинг-
радской области, областной
КУГИ совместно с муниципа-
литетами ведут работу, опре-
деляя по каждому предмету
ведения, какое именно имуще-
ство для обеспечения его ис-
полнения  нужно передать на
1-й уровень МО. Создана ра-
бочая группа, которая актив-
но прорабатывает этот воп-
рос.

- Юрий Григорьевич, как
пройдет реформа в таких
муниципальных образова-
ниях, как Сосновый Бор, по-
лучивший статус городско-
го округа, и Приозерский
район, где действующая се-
годня администрация про-
должит работу и после 1 ян-
варя 2006 года?

– Сосновый Бор – это един-
ственный город в Ленинградс-
кой области, которому облас-
тным законом присвоен ста-
тус городского округа. В город-
ских округах не создаются му-
ниципальные образования 1-го
уровня. Поэтому на муници-
пальных выборах в городской
округ Сосновый Бор кандида-
ты в депутаты будут избирать-
ся в совет депутатов единого
муниципального образования.

Точно так же, как и в других МО,
вновь избранные депутаты из
своего состава изберут главу
муниципалитета, который од-
новременно возглавит совет
депутатов.

В ряде действующих муни-
ципальных образований, в ча-
стности, в Приозерском райо-
не, в поселке Коммунар, сме-
ны глав муниципалитетов в
этом году не произойдет. Здесь
выборы глав были проведены
в так называемый «переход-
ный период», и, в соответ-

с т в и и
с Фе-
д е -

ральным законом,
главы этих муни-
ципальных образо-
ваний продолжат

исполнять свои полномочия до
истечения срока, на который
они были избраны.

9 октября в данных МО бу-
дет избираться только депу-
татский корпус, поскольку срок
депутатских полномочий истек
и был, согласно положениям
Федерального закона, продлен
до перехода на новую систе-
му местного самоуправления.
Для того, чтобы с 1 января
2006 года власти таких МО
действовали в рамках нового
федерального законодатель-
ства, нового правового поля,
местным администрациям
предстоит внести изменения
в свои уставы.
Штаты муниципалите-
тов не будут увеличи-
ваться за счет областно-
го бюджета

– Сегодня поставлена за-
дача, в рамках проводимой ре-
формы органов местного само-
управления, предотвратить
увеличение штата аппарата
муниципального управления, –
рассказывает Юрий Мараса-
ев. – Поэтому в областных за-
конах и в бюджете Ленинград-
ской области на 2006 год бу-
дет определен фонд оплаты
труда муниципальных служа-
щих. В пределах этого фонда
муниципальные образования
утвердят свои штатные рас-
писания. Естественно, фонд
оплаты труда будет в преде-
лах действующих сегодня нор-
мативов. Кроме того, чтобы
сдержать рост численности
муниципального управленчес-
кого аппарата за счет форми-
руемых советов депутатов,
подготовлен проект областно-
го закона, которым предусмат-
ривается, что депутаты МО
обоих уровней и главы МО на
уровне поселений работают на
неосвобожденной основе,т. е.,
совмещая свою основную ра-
боту с обязанностями по уп-
равлению муниципалитетом,
решением вопросов местного
значения.  Эта мера также по-
зволит  «не раздувать» штаты
муниципалитетов. Ведь в об-
ласти будет 222 муниципаль-
ных образования, и, если в
каждом будет освобожденный

глава, то одно это значитель-
но увеличит численность слу-
жащих в Ленинградской обла-
сти! Поэтому на постоянной
основе будут работать только
чиновники и главы исполни-
тельного аппарата муници-
пальных образований, главы
муниципальных районов и го-
родского округа.
На выборы –
как на праздник

Как показывает практика,
на муниципальные выборы
явка всегда неплохая. Населе-

ние непос-
редствен-
но избира-
ет свои

органы МСУ и традиционно го-
лосует за тех людей, которые
проживают вместе с ним на
конкретной территории, в кон-
кретном населенном пункте и
– самое главное – будут ре-
шать вопросы жизнеобеспече-
ния именно данной территории.
Если посмотреть практику тех
регионов, где уже прошли вы-
боры в органы местного само-
управления в соответствии с
проводимой сегодня рефор-
мой, то там явка была доста-
точно неплохая – порядка 50%
и более.

Постановлением Прави-
тельства Ленинградской обла-
сти «О мерах по содействию
избирательным комиссиям в
организации, подготовке и про-
ведении муниципальных выбо-
ров» предусмотрено не толь-
ко организационно-техничес-
кое обеспечение по созданию
условий для работы избира-
тельных комиссий и избира-
тельных участков, но и инфор-
мационное обеспечение вы-
борной кампании. Избиратель-
ные комиссии готовят плака-
ты, видеоролики, листовки, ко-
торые будут призывать на вы-
боры. Для этого, а также  для
разъяснения законодатель-
ства и задач муниципальных
властей задействованы СМИ
Ленинградской области.

– Важной задачей являет-
ся именно разъяснительная
работа, – подчеркивает
Юрий Марасаев  – Необходи-
мо объяснять населению, ка-
кие органы власти предстоит
избрать, какие вопросы эти
структуры будут решать.  От-
раслевые комитеты областно-
го Правительства, депутаты
Законодательного собрания
проводят работу по разъясне-
нию сути реформы, чтобы на-
селение разбиралось в этих
вопросах. Участвуют в этом
действующие администрации
муниципалитетов.

Муниципальные выборы –
это значимое событие в жиз-
ни территорий. Народ избира-
ет власть в конкретных посе-
лениях, и, конечно же, этот
день должен быть особенным.
В каждом муниципальном об-
разовании нужна праздничная
обстановка, создающая хоро-
ший настрой у избирателей в
день голосования.

Пресс-центр
правительства

Ленинградской области

9 октября – день выборов
в муниципальные
органы власти
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В четверг, 15 сентября, в
городе Кириши прошла IV кон-
ференция торговых палат Фин-
ляндии и торгово-промышлен-
ных палат Северо-Запада
России. В мероприятии приня-
ли участие заместитель пол-
номочного представителя
президента в СЗФО Любовь Со-
вершаева, вице-губернатор
Ленинградской области Григо-
рий Двас, руководство торго-
вых палат Финляндии и ряда
регионов России. Организато-
ром конференции выступила
Ленинградская торгово-про-
мышленная палата, возглав-
ляемая Рашидом Исмагило-
вым. Любовь Совершаева в
докладе отметила, что Ленин-
градская область, принимаю-
щая в этом году участников
конференции,  является одним
из самых динамично развива-
ющихся регионов не только Се-
веро-Запада, но и России в це-
лом. По словам заместителя
полпреда, в основе стратегии
развития СЗФО стоит задача
повышения качества жизни
населения. Правительство,
определяя направления эконо-
мического курса, должно учи-
тывать процессы, происходя-
щие в бизнесе, а торгово-про-
мышленные палаты как раз и
выполняют функции посредни-
ка в диалоге между предпри-
нимателями и властью. Вот
почему форумы, подобные
вчерашней конференции, в
рамках которых у представи-
телей бизнеса есть возмож-
ность обменяться опытом, об-
судить волнующие их вопро-
сы, в высшей степени важны.
Григорий Двас в своем выс-
туплении также подчеркнул:
конференция не только позво-
ляет развивать двусторонние
отношения с западными парт-
нерами, но и активизирует

вовлечение Северо-Запада
России в европейскую эконо-
мическую систему. Причем для
Ленинградской области это
особенно актуально, ведь бо-
лее 60% производимой на тер-
ритории региона продукции
уходит на экспорт. С другой
стороны, при производстве
этой продукции до 60% сырья
поступает в Ленобласть по
импорту. Основа роста про-
мышленного производства -
вновь создаваемые предпри-
ятия. Если 5 лет назад суммар-
ный объем российских и инос-
транных инвестиций состав-
лял около 700 млн. долларов в
год, то уже по итогам прошлого
года эта цифра превысила 2,4
млрд. долларов.  Не без юмора
Григорий Двас отметил, что
спустя 8 лет после принятия
областного закона об осуще-
ствлении инвестиционной де-
ятельности на инвестицион-
ную привлекательность реги-
она обратили, наконец, внима-
ние и ближайшие соседи - фин-
ны. Впрочем, труднее всего
привлечь первого инвестора,
а затем уж, убедившись, что
дела у него идут хорошо, вслед
за ним в регион приходят и дру-
гие иностранные компании. В
свое время Катерпиллар, Фи-
лип Моррис, Форд  стали свое-
образным магнитом для при-
влечения американских инве-
стиций. Теперь же в Ленинград-
ской области появились и фин-
ские инвесторы, чья успешная
деятельность послужит при-
мером для их соотечественни-
ков. Так, 22 сентября прези-
дент Финляндии откроет завод
по производству автомобиль-
ных шин компании Нокиан Тай-
ерс. В начале следующего года
будет введено в строй лесо-
пильное производство компа-
нии Мется Ботниа в Подпорож-

ском районе.  Григорий Двас
спрогнозировал в ближайшей
перспективе новый всплеск
интереса финских инвесторов
к Ленинградской области, со-
общив о возобновлении проек-
та создания в районе Свето-
горска промышленной зоны с
предоставлением льгот финс-
ким предприятиям. По словам
вице-губернатора, в област-
ном правительстве уже име-
ются не менее 10 заявок от
компаний, желающих размес-
титься в указанной промыш-
ленной зоне на границе с Фин-
ляндией. Причем, направления
деятельности этих потенци-
альных инвесторов очень раз-
нообразны: от производства
сантехнического оборудова-
ния до переработки молока. В
связи с этим специалисты ко-
митета экономического разви-
тия усваивают совет вице-гу-
бернатора на будущее: учить,
помимо английского, еще и
финский язык  для лучшего вза-
имопонимания с новыми парт-
нерами из Суоми.  Участники
конференции ознакомились
также с информацией об ин-
тенсивном развитии российс-
ко-финских торговых отноше-
ний, обсудили особенности
российского таможенного зако-
нодательства и еще раз выяс-
нили, что Северо-Запад Рос-
сии - передовой регион по раз-
витию транспортной логисти-
ки. В завершение мероприятия
для гостей была проведена
презентация муниципального
образования «Киришский рай-
он», причем многие и российс-
кие, и финские участники кон-
ференции впервые и с удив-
лением открыли для себя Ки-
риши как благоустроенный,
симпатичный и гостеприимный
город в Ленинградской облас-
ти.        Александр БУТЕНИН,
пресс-секретарь комитета
экономического развития
Ленинградской области.

 

ФИНСКИЕ ИНВЕСТОРЫ ОТКРЫВАЮТ
ДЛЯ СЕБЯ ЛЕНОБЛАСТЬ

В понедельник, 19
сентября, состоя-
лось очередное

аппаратное совещание ад-
министрации МО «Сланцев-
ский район», вел ко-
торое и.о. главы му-
ниципального обра-
зования А.Г.ПАРА-
МОНЕНКО.

В качестве ос-
новного вопроса была зас-
лушана информация началь-
ника отдела организации
обеспечения работы орга-
нов местного самоуправле-
ния и делопроизводства ад-
министрации МО «Сланцев-
ский район» Р.А.Шевцовой о
подготовке к выборам в
представительные органы
поселений, которые состо-
ятся 9 октября.

Отмечено, что проведена
большая работа по формиро-
ванию избирательных орга-
нов, и.о. главы муниципально-
го образования принят ряд

нормативных документов для
обеспечения избирательных
действий в рамках избиратель-
ного процесса.

3 сентября завершилось

выдвижение кандидатов в де-
путаты. Зарегистрировано 148
кандидатов в депутаты город-
ского поселения – на 21 ман-
дат, в сельские поселения – 160
кандидатов в депутаты на 57
мандатов. Среди кандидатов
143 женщины и 165 мужчин. В
порядке самовыдвижения
выдвинулся 181 кандидат, че-
рез партии и общественные
формирования – 127 кандида-
тов.

Кандидаты в депутаты
представляют различные слои
населения нашего района: сре-
ди них руководители предпри-

ятий, малого бизнеса, предста-
вители культуры, образова-
ния, здравоохранения, сило-
вых структур, есть среди них
также и временно неработаю-
щие.

Р.А.Шевцова отметила, что
с 9 сентября начали работать
участковые избирательные ко-
миссии, уже проведены два
совещания с членами комис-
сии. Подготовлены списки из-
бирателей, оформляются при-
глашения на выборы, в насто-
ящее время идет доработка
бюллетеней. В предстоящую
субботу в территориальной
избирательной комиссии будет
организовано досрочное голо-
сование.

Р.А.Шевцова подчеркнула,
что территориальная избира-
тельная комиссия работает в

соответствии с законодатель-
ством, открыто и гласно. 15
сентября ее деятельность про-
веряла областная избиратель-
ная комиссия: нарушений в ра-
боте ТИК не выявлено.

Перед депутатами пред-
ставительных органов, кото-

рые будут избраны 9 ок-
тября, стоят большие
задачи: в течение 2 не-

дель они должны будут избрать
глав муниципальных образова-
ний, до 1 января 2006 года выб-
рать представителей в район-
ный Совет депутатов, сфор-
мировать конкурсные комис-
сии, назначить глав админис-
траций, утвердить структуры
администраций.

На совещании обсужда-
лась также подготовка к
предстоящему отопительно-
му сезону. Отчитались пред-
ставители всех предприятий и
производств, отвечающих за
подготовку к зиме.

                      Т . КРЫЛОВА

В понедельник у главы
муниципального образования

В ПОДЪЕЗДЕ
В заявлении гражданка

Н. сообщила о том, что двое
неизвестных подростков в
подъезде ее дома на ул. Ле-
ина тайно похитили хозяй-
ственную сумку с деньгами
и виноградом. Изобличены
подростки 1992 и 1993 годов
рождения.

У   «БАЛТИКИ»
Гражданин О. сообщил,

что около 4-х часов утра
неизвестные избили его у
палатки «Балтика» и сняли
с руки наручные часы.

У «МИЛЛЕНИУМА»
В милицию поступило

заявление гражданки К. о
том, что в 5 часов утра у
дискоклуба «Миллениум» не-
известный избил ее и взял
сумочку с мобильным теле-
фоном и деньгами.

 КРАЖА  ИЗ «ПОДАРКА»
Неизвестные путем

взлома двери проникли в
магазин «Подарок» и похити-
ли четыре видеокамеры.

 

 

 
 

*В 2004 году грибами
отравились 815 человек и
40 поплатились жизнью. В
нынешнем году  от отрав-
ления грибами пострада-
ли  295 человек, 29 из них
умерли.

*В Санкт-Петербурге
примерно 23 тысячи игро-
вых автоматов. В игровой
индустрии города трудят-
ся более 15 тысяч чело-
век. Стоимость одного иг-
рового автомата - от 2 до
5 тысяч долларов. Автомат
окупается в среднем за 1-
3 месяца.
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    НАШЕ ДЕЛО ПРАВОЕ – ПОБЕДА БУДЕТ ЗА НАМИ!
Кандидаты в депутаты от ЛДПР - Н.Ф.Бондаренко, О.Ю.Александров, Н.И.Шведов, Е.А.Захаров,

А.В.Бондаренко, А.И.Сошин, В.И.Анпилогов, Е.И.Богомаева, В.Н.Архипов, В.И.Калинин, В.В.Про-
кофьев, И.П.Потемкина, Д.В. Мосеев, С.А.Баринов, А.Ф.Бондаренко.

Избирательный округ № 1

В ы б и р а й т е
людей, вер-
ных ВАМ, ко-
торые будут
делать ВАШУ
волю и ВАМ
отчет давать в
своих делах.

 - председатель профкома
  шахты «Ленинградская»

Избирательный округ № 2

          ЗАКОН - ВСЕМ,

       СПРАВЕДЛИВОСТЬ

            -  КАЖДОМУ!

     ПЕРОВ
              Виктор
          Николаевич,

       кандидат
   в депутаты от блока
 «За возрождение
    Сланцевского
      района».

      Ерофенко
             Сергей
      Владимирович
        – кандидат
          от блока
   «За возрождение
        Сланцевского
            района»

Меньше слов –
больше дела!

Уважаемые жители до-
мов № 13, 14, 16, 17, 19,
21, 23 по ул. Грибоедо-
ва, № 20, 20а по ул.Ки-
рова, № 21а, 21б по ул.
Ленина! Ваш кан-
дидат в  депутаты Сланцев-
ского городского поселения -

 Сергей Владимирович –
ТЕРПУКОВ
начальник отдела МП «ЖКХ».
Профессионализм и
инициатива на благо
      родного города.

 

 

округ № 3

Избирательный округ № 3

 

  УВАЖАЕМЫЕ
 ИЗБИРАТЕ ЛИ!
 Получив вашу
поддержку, приложу все силы
для повышения  уровня  жиз-
ни и социального благополу-
чия жителей нашего города.

 

  Константин
 Николаевич -
начальник
участка ш.
«Ленинградская»

Только вместе МЫ смо-
жем навести порядок в
жилищно-коммунальном
обслуживании наших до-
мов, улиц и города. У нас
есть опыт защиты прав
граждан и предложения
по улучшению работы
ЖКХ.

 

     «ЖилКомТоварищество»

Избирательный округ № 4
Уважаемые жители

домов ул. Октябрьская
1а, Кирова, дд.22, 24,
30, 32; Ленина, 11, 13,
14, 18,19, 22; Чкалова,
13, 14, 17! Голосуй-
те за людей, зна-
ющих проблемы

города не понаслышке и
способных их решить!

Кандидат в депутаты по 4
 избирательному округу

      СТЕПАНОВ
                 Роман
            Викторович

Профессионализм,
      созидание,

ответственность.

   кандидат от блока
    «За возрождение
       Сланцевского
            района»

 

 

 

округ № 2

 Депутаты от ЛДПР смогут:
- грамотно контролировать исполнение бюджета;
- по уму и совести устанавливать местные налоги;
- грамотно  распоряжаться госимуществом;
- ответственно подходить к вопросам подбора кандидатур на пост главы админис-

трации;
- добиваться увеличения рабочих мест для гарантированного возврата членов се-

мей из других регионов.

Депутаты от ЛДПР смогут грамотно решать вопросы:
- строительства и ремонта жилья, дорог, транспорта
- пожарной безопасности, связи, торговли, библиотек и Домов культуры
- сбора и вывоза мусора, охраны лесов и благоустройства, освещения на улицах,

ритуальных услуг
- работы школ, детских садов и детских лагерей
- охраны общественного порядка
- медицинской помощи,
что в целом должно обеспечить равные условия для жизни сланцевчан.
Именно в этом цели кандидатов от ЛДПР совпадают с целями руководства ис-

полнительной и законодательной власти всей Ленинградской области. Наша опора:
фракция ЛДПР в Законодательном собрании Ленинградской области и фракция ЛДПР в Госу-
дарственной Думе РФ.

Выдержки из программы Сланцевского отделения Ленинградского регионального отделения партии ЛДПР подготовлены
на основе материалов: программы ЛДПР на 2004-2010 гг. и «Спецвыпуска Губернского дневника Правительства Ленинград-
ской области» Комитета по информационной политике и телекоммуникациям Правительства Ленинградской области.

С ЛДПР победа будет за нами!
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Гостицкое поселение

 

Т о л ь к о
в м е с т е
Мы смо-
жем убе-
речь на-
ших детей
от негатив-
ных послед-
ствий сегод-
няшней дей-
ствительности.

У нас
е с т ь
о п ы т
достой-
н о г о
воспи-
т а н и я
м о л о -
дежи.

«Детско-моло-
дежная орга-
низация Ру.
Слан».

Только вместе Мы смо-
жем навести порядок в
жилищно-коммунальном
обслуживании наших до-
мов, улиц и города. Обще-
ственная организация
«Сланцевское партнер-
ство домовладельцев»

 

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ
ДОМОВ по ул. Ленина 30а,
30б, 32б, 32в, 32 г, 34а, 34б,
по ул. Ш.Славы 5, 7, 9б!
Ваш кандидат в депута-

ты Совета депутатов Сланцевс-
кого городского поселения
КЛИМКИН Александр
Николаевич – начальник
ТЭЦ ОАО «Завод «Сланцы».
«Направить энергию в нуж-
ном направлении для благо-
получия города и горожан».

Избирательный округ № 5

     МИХЕЕНКО
 Андрей Анатольевич

     Бесплатное
    образование
      – КАЖДОМУ!

         – кандидат
             от блока
    «За возрождение
       Сланцевского
              района»

Помогу своим избира-
телям решать их пробле-
мы, сделаю все от меня
зависящее для возрожде-
ния нашего города!

   КРИЦКАЯ
Тамара Григорьевна,
инженер
по охра-
не труда и
техники
безопас-
ности

ТЭЦ ОАО
« З а в о д
«Сланцы»,
самовыд-
вижение.

 Хотелось бы
п р и бли з и ть
то время, ког-
да каждый жи-
тель города
Сланцы гор-
дился тем,

что он живет именно в
этом городе. Надеюсь на
вашу поддержку.

 

Избирательный округ №6

Агитационные материалы  кандидатов в депута-
ты представительных органов местного самоуп-
равления   Сланцевского
городского поселения с
избирательного округа
№ 1 по  избирательный
округ  №7, Выскатского
поселения и Гостицкого
поселения размещены
бесплатно согласно же-
ребьевке.

Приоритетной
задачей при
избрании став-
лю - пополне-
ние  бюджета,
разумное его
распределе-
ние на благо
Сланцевского
района.

 

 

 

 

 

состоявшемся 14 сентября,
были приняты постановле-
ния о проведении досроч-
ного голосования отдель-
ных групп избирателей вне
помещения для голосова-
ния, а также избран замес-
титель председателя Ле-
ноблизбиркома.

Так, в Тихвинском муни-
ципальном районе воз-
можность проголосовать
досрочно будет у избирате-
лей, живущих в Горском,
Коськовском, Ганьковском,
Пашозерском сельских по-
селениях (с 3 по 5 октября).
В Кировском муниципаль-
ном районе досрочное голо-
сование будет организова-
но 6 и 7 октября в деревнях
Черное и Леднево Сухо-
вского сельского поселе-
ния, а 5 октября в Волховс-
ком муниципальном райо-
не – в деревне Вячково Уса-
дищенского сельского посе-
ления и деревнях Дубно,
Сумское, Лигово, Кивгода
Новоладожского городского
поселения. Поскольку эти
деревни значительно уда-
лены от ближайших избира-
тельных участков, и транс-
портное сообщение с ними
весьма затруднено, к изби-
рателям, живущим в этих
деревнях, приедут члены
соответствующих избира-
тельных комиссий с пере-
носными ящиками для голо-
сования. Такое голосование
проводится в соответствии с
избирательным законода-
тельством, а также в соот-
ветствии с порядком, утвер-
жденным Леноблизбирко-
мом.

Кроме того, на заседа-
нии в этот день было при-
нято постановление о про-
ведении конкурса среди
участковых избирательных
комиссий на выборах депу-
татов советов депутатов му-
ниципальных образований
Ленинградской области.
Этот конкурс призван выя-
вить лучшие участковые ко-
миссии на основе проверки
знания членов комиссий за-
конодательства о выборах,
качества работы по инфор-
мированию и правовому
обучению избирателей,
развитию их активности на
выборах и многих других по-
казателей, относящихся к
выборам. Итоги конкурса
будут подведены Леноблиз-
биркомом уже после муни-
ципальных выборов. Для
победителей предусмотре-
ны денежные премии и
дипломы.

Леноблизбирком при-
нял постановление об опре-

делении  территориальной
избирательной комиссией
Сосновоборского городско-
го округа базовой комиссии
по обучению организаторов
выборов (референдумов) и
иных участников избира-
тельного процесса. Базовая
комиссия определяется с
целью повышения эффек-
тивности процесса обучения
организаторов выборов и
референдумов, формиро-
вания непрерывной и мно-
гоуровневой системы обуче-
ния кадров избирательных
комиссий, а также подготов-
ки резерва кадров для ра-
боты в системе избиратель-
ных комиссий различных
уровней.

Решениями комиссии
были внесены изменения в
составы некоторых террито-
риальных избирательных
комиссий.

На заседании Леноблиз-
биркома был решен важный
кадровый вопрос. Замести-
телем председателя Изби-
рательной комиссии Ле-
нинградской области из-
бран Владимир Александ-
рович Скоробогатов.

В. А. Скоробогатов ро-
дился в 1952 году в городе
Мелекесс Ульяновской об-
ласти. Закончил Ульяновс-
кий сельскохозяйственный
институт и Российскую ака-
демию государственной
службы при Президенте
Российской Федерации.
Владимир Александрович
прошел путь от рабочего до
генерального директора
крупного сельскохозяй-
ственного предприятия. За-
нимал должности второго
секретаря Подпорожского
ГК КПСС, председателя ис-
полкома Подпорожского го-
родского Совета. Неоднок-
ратно избирался депутатом
Подпорожского городского
Совета народных депутатов,
а также был избран депута-
том Ленинградского облас-
тного Совета. С ноября
1991 года по июнь 1995 года
– глава администрации
Подпорожского района Ле-
нинградской области. Затем
в течение десяти лет воз-
главлял Ленинградскую об-
ластную регистрационную
палату. Последняя долж-
ность В. А. Скоробогатова –
заместитель руководителя
Главного управления Феде-
ральной регистрационной
службы по Санкт-Петербур-
гу и Ленинградской области.

Виктория ПОЛЯКОВА.
Пресс-служба

Избиркома
Ленинградской области.

          На заседании избирательной
комиссии Ленинградской области,

 

  ВЛАДИМИРОВ
    Александр Андреевич
                        кандидат
                         от блока
                «За  возрождение
                   Сланцевского
                           района»

«Не дадим
   закрыть
    шахты!»

Избирательный округ №7
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  В.БУДЬКО, краевед.
Продолжение следует.

ЧУДСКОЕ
ОЗЕРО

И НАРОВА

 
 

Начало в № 52,54,56,
58,60,62,64,66,68.

...И этому рады
Неработающий, разрушающийся

кинотеатр «Труд» стал уже притчей
во языцех. Это когда-то шикарное
здание, центр культуры, в котором прошла моло-
дость не одного поколения сланцевчан,  своими
разбитыми окнами и дверями не только портило
настроение. Оно представляло реальную опас-
ность для жителей Лучек, особенно в вечернее и
ночное время суток. Там находили убежище ху-
лиганы и бомжи. И вот совсем недавно здесь удар-
но потрудилась  бригада мужчин: закрыла доска-
ми многочисленные окна и двери бывшего кино-
театра. Правда, теперь здание больше похоже на
саркофаг, но  на такое решение и работу сотруд-
ников комбината благоустройства города  люди
говорят: «Мы и этому рады».  По крайней мере,
теперь не так страшно проходить возле кинотеат-
ра.

                         Уличные «художники»
Наш город всегда был чистым, уютным, с обилием зеленых

насаждений. Но таким, как сегодня, заметно обновленным, он
еще не  был никогда. Современный дизайн, использование ма-
лых архитектурных форм, современный материал, постоянный
уход за газонами дали вторую жизнь городу, особенно его цент-
ральной части. И как горько видеть, когда стены недавно отре-
монтированного жилого дома или учреждения становятся «по-
лотном» для изображения всяких пакостей. Это портит настрое-
ние людям. А каково же видеть это тем, кто затратил огромные
средства на ремонт? Получается: одни созидают, а другие тут же
рушат. А содержание-то рисунков каково? Таких классических
надписей, как  «Геля+Артем=любовь», что изображены на под-
станции у дома № 3а по ул.Жуковского, уже мало. Нарисовано,
написано такое... Стыдно повторить. Особенно «художники» по-
трудились внутри квартала, граничащего с улицами Маяковско-
го, Жуковского и Свердлова. Разрисована  и  дорога фашистской
свастикой, непонятными разметками «не убейся» и т.д.

Признаюсь, каждая
встреча с Лидией Марков-
ной Васильченко становит-
ся для меня  стимулом к
жизни. Как от какого-то ак-
кумулятора получаю энное
количество энергии, жизне-
любия, даже уверенности в
себе. Необъяснимым оба-
янием наполнена атмосфе-
ра в её доме. Доброжела-
тельностью веет от самой
Лидии Марковны. Устав от
ежедневных столкновений с
грубостью, порой хамством,
рядом с ней погружаешься
в мир душевного покоя и
психического равновесия,
бесхитростности, бескомп-
ромиссности. Согласитесь,
это большая редкость се-
годня.   Прожив очень труд-
ную жизнь,   Лидия Марков-
на не озлобилась, не утра-
тила своей любви к людям,
не разучилась смеяться.
Напротив, с ней очень лег-
ко. И воспоминания свои
она преподносит просто и
ненавязчиво. Без излишней
напыщенности, сгущения
красок – так, как это было.

Родилась она в 1916 году
на Украине. Отец был ком-
мунистом. Его часто отправ-
ляли собирать хлеб по кре-
стьянским  дворам. Иногда
у крестьян  забирали  пос-
леднее. Будучи сам кресть-
янином,  он  понимал,  что
это означает  голодную
смерть.

 Не мог отец видеть слё-
зы голодных детей, слышать
отчаянные крики женщин.
Когда   понял,  что   просто
не в силах выполнять пору-
ченную работу, сбежал. Се-
мья долго не могла его най-
ти. Письмо пришло неожи-
данно сестре отца. О чем он
в нем писал,  Лиде  и  её  ма-
тери было неведомо, по-
скольку сестра  по  непонят-
ным причинам  избегала  с
ними встреч. Помог сосед.

С НЕЮ ПРОСТО ТЕПЛО
Он выкрал конверт с адре-
сом отца.

Шёл 1932 год. На Украи-
не свирепствовал голод.
Лидия Марковна помнит,
как они с матерью пухли от
голода. Решила искать отца.
Написала ему письмо и не-
которое время спустя полу-
чила от него посылку и 75
рублей. Столько лет про-
шло, а Лидия Марковна до
сих пор помнит, что было в
той посылке.

Посоветовавшись с ма-
терью, поехала к отцу в
Сланцы. Мать купила ей би-
лет, дала немного продук-
тов, подушку и 16 копеек.

Дорога оказалась дол-
гой. Продукты быстро закон-
чились. Лида голодала, но
всегда находились добрые
люди, которые кормили её.

Наконец, путешествие
закончилось. Приехав в
Сланцы, она долго блужда-
ла по шахтам, искала отца.
Уже отчаявшись, повстре-
чала женщину, которая зна-
ла его. Отец работал куче-
ром на шахте – возил на-
чальство. Лида поселилась
с ним в одном бараке. Отец
по утрам  уходил на работу,
а дочь  оставалась  одна.
Часто плакала. Мечтала,
чтобы мать тоже была ря-
дом.

В то время Лидии едва
исполнилось 16 лет, поэто-
му на работу никуда не бра-
ли. В конце концов, ей уда-
лось устроиться в ясли. По-
могая воспитывать подрас-
тающих сланцевчан, она ус-
пешно трудилась до самого
начала войны. Мечты об
учебе в Кингисеппском пе-
дучилище рухнули.

Началась эвакуация.
Почти 25 суток Лидия Мар-
ковна вместе с вверенными
ей ребятишками добира-
лась до места назначения
в глубоком тылу. Это место

представляло собой
выжженную степь.
Жили и работали там

спецпереселенцы – народ
неприветливый. Продукты
выменивали только на
вещи, хотя жили безбедно в
своих землянках. Здесь Ли-
дия Марковна устроилась
работать на шахту. Вышла
замуж. Муж служил машини-
стом на этой же шахте. Ро-
дилась дочь.

После войны вернулись
в родные края. Квартира их
была уже занята, пришлось
строить свой дом.

Родители Лидии Марков-
ны всю войну находились в
оккупированных немцами
Сланцах. Об их судьбе, к со-
жалению, ничего неизвест-
но.

Жизнь потихоньку нала-
живалась. Лидия Марковна
поступила работать на
склад, муж – машинистом
на шахту. Позже родились
еще два сына. А в 1955 году
семью постигло несчастье –
умерла корова, кормилица.
Без неё жить стало очень
трудно. Семья решила пе-
реехать в колхоз. Тут, в Заг-
ривье, трудилась сначала
на полевых работах, потом
сторожила склад.

Лидия Марковна очень
радуется, когда к ней прихо-
дят, с удовольствием делит-
ся  воспоминаниями. А ре-
бятишки по зиме любят при-
бегать к ней ряжеными.   И
одна из старейших житель-
ниц деревни одарит их
всем, чем сама богата. Лю-
бят дети посидеть в её уют-
ном доме у тёплой печки, по-
слушать рассказы о том, ка-
ким было Загривье до их
рождения, посмотреть в
ласковые старческие глаза,
улыбнуться при прикоснове-
нии натруженной руки к вих-
растомым чубам.

С нею радостно. С нею
хорошо. С нею просто теп-
ло.                     Н.СЕМУШИНА.

                      Д.Загривье.

О.СВЕТЛОВА,  общественный корреспондент.

 
 

Невод на озере называ-
ли запас. На большие нево-
ды использовали коноплю
(это сегодня конопля - нар-
котик). Конопляные неводы,
собственно, пеньковые.
Использовали и лен, слож-
нейшую в производстве
культуру.

Неводы доходили в XIX
веке до 300 сажень (ок. 640
м). Матня делалась до 9 са-
жен (ок. 20 м). Ширина не-
вода бывала 16 - 20 метров
(по некоторым сведениям
до 40 метров).  Для перево-
за запаса имелся водовик -
огромные высмоленные
сани. На них перевозился и
весь инвентарь дружины -
жерди, топоры, лопаты, со-
шила, ледни и т.д. Кроме это-
го везли дрова, сено, про-
визию и лубни (легкие доми-
ки из бересты). В водовик
впрягали аж шесть лошадей.
Эти же лошади в межсезо-
нье работали в крестьянс-
ком хозяйстве, а если ры-
бак уходил в отход, то и в
городе.  Лошадь  -  особое
животное, истинный  друг  и
помощник  человека   во
всем.

Выход дружины сопро-
вождали праздные люди и
кошевники (бедняки, дети,
женщины и даже старики).
Кошевники помогали вы-
таскивать невод. Они были
необходимы на подхвате,
исполняя мелкие поручения.
За  работу им перепадало
рыбы, которую они черпали
из специальной заставной
проруби т.н. кошками - ков-
шами .
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ные энциклопедии при  вы-
полнении дополнительных
заданий по школьным пред-

метам в читальном зале
библиотеки. Григорий Бори-
сович поблагодарил ребят
за то, что они справились со
своей миссией и оправдали
его доверие. Ему очень по-
нравились выбранные ре-
бятами книги, и он пожелал
им счастливого и радостно-
го чтения.

На огромной выставке в
детской библиотеке пред-
ставлены серии книг Мег Ке-
бот «Дневники принцессы»,
книги Дарьи Варденбург об
Ульяне Караваевой, дол-
гожданная книга Тэда Уиль-
ямса «Хвостттрубой», прав-
дивая история о трех подру-
гах Жаклин Уилсон, стихи и
сказки для малышей, книги
для старшеклассников о со-
временных профессиях, а

также ужастики, приключе-
ния, фэнтези, качественные
переиздания художествен-

ной литературы в помощь
школьной программе и
множество других книг.

На празднике ребята
принимали участие в раз-
личных конкурсах: создание
рекламы выставки, оформ-
ление приглашения на выс-
тавку и конкурс-реклама
новых книг. А самые ма-
ленькие читатели библио-
теки рисовали своих люби-
мых героев. Ребята с боль-
шим интересом выполняли
задания, и в итоге ими были
созданы замечательные
работы.

Жюри по достоинству
оценило все шедевры. Рек-
ламными плакатами и
книжными закладками
были отмечены все дети,
пришедшие на праздник. А

за работы, которые произ-
вели особое впечатление
на жюри, ребята были на-

граждены особо. Побе-
дителями стали Света
Ломп в номинации
«Лучшая реклама кни-
ги», Вика Жамкова и
Саша Ломакина в но-

минации «Лучшая рекла-
ма выставки», Андрюша
Мирсков – в номинации
«Лучший рисунок люби-
мого литературного ге-
роя», Вика Шабанова – в
номинации «Лучшее при-
глашение на выставку»,
Праздник удался, всем
было весело, интересно.
Время прошло незамет-
но, расходились все до-
вольные, с улыбками.

Выставка в детской
библиотеке работает, но-
вые книги можно брать.
Они ждут вас, ребята. Вот
что написал Артем Шара-
пов в своем приглаше-
нии: «Ребята всего горо-
да! Вас приглашают на

выставку новых книг. Эти
книги еще совсем новые,
прекрасно иллюстрирован-
ные, и в них много новых ге-
роев, которые еще не всем
ребятам известны! Здесь
есть книги на все вкусы: фэн-
тези, боевики, ужастики,
приключения и т.д. Торопи-
тесь, приходите скорее.
Если вы не придете, то мно-
го потеряете…». А вот Вика
Шабанова:  «Новые книги –
просто класс! Новые книги
– прямо сейчас! Новые кни-
ги для всех сланцевчан! Но-
вые книги мы дарим вам!».
Пользуясь случаем, я хочу от
имени работников детской
библиотеки поблагодарить
Г.Б.Фраймана за этот заме-
чательный подарок слан-
цевским ребятам.

НОВЫЕ ДЕТСКИЕ КНИГИ –
ТАКОГО ЕЩЕ НЕ БЫЛО!

            21.09.05 г. Рождество
         Пресвятой Богородицы
Пресвятая Дева Мария родилась в галилейском

городе Назарете, в семье святых праведников Иоаки-
ма и Анны. Родители Ее были бездетные и в преклон-
ных годах, но не теряли надежды на милость Божию,
веря, что Господь может даровать им чадо и в старо-
сти. Они горячо молились Богу  и со слезами просили
Его даровать им дитя, которое они обещали посвятить
служению Ему в иерусалимском храме. И Господь ис-
полнил их прошение: Архангел Гавриил принес
Иоакиму и Анне радостную весть, что их молитвы ус-
лышаны и у них родится Дочь Мария, через Которую
будет даровано спасение всему миру.

С праздником, дорогие Братия и Сестры! Желаю
вам всех благ, здоровья и усердных молитв.

Иерей АЛЕКСЕЙ, настоятель
 Храма Казанской Божией Матери.

СЛУЖБЫ ПРОЙДУТ: 20.09.05 г. в 18.00 - Вечернее
Богослужение, часовня Серафима Саровского

21.09.05 г. в 9.00 - Литургия, храм Казанской Божи-
ей Матери.

Вцентральной детс-
кой библиотеке про-

шел  необычный праздник
– открытие большой выс-
тавки «Новые книги – всем
детям города!». На празд-
ник в детскую библиотеку
пришли не только читатели
и их родители, но и гости –
депутат Законодательно-
го собрания Ленобласти
Г.Б.Фрайман, помощник
депутата В.В.Осина, глав-
ный специалист отдела
по делам культуры, моло-
дежи и спорта админист-
рации МО «Сланцевский
район» В.М.Бесчастная.

Как проходило это ме-
роприятие, какое впечат-
ление осталось от него,
мы попросили расска-
зать заведующую цент-
ральной детской библио-
текой Т.А.СОЛОВЬЕВУ:

- Праздник начался с
воспоминаний о зимней
поездке на ярмарку «В
фокусе – детская книга» в
выставочном центре «Ев-
разия», куда наши сланцев-
ские дети ездили отбирать
книги для своей детской
библиотеки на средства,
выделенные депутатом об-
ластного ЗакСа Григорием
Борисовичем Фрайманом.
Свобода выбора оказалась
очень  ответственным де-
лом для ребят, но с этой не-
легкой задачей они справи-
лись на «отлично». И вот,
проделав длинный путь,
большая коллекция новых
детских книг – более 700
экземпляров – прибыла в
Сланцевскую детскую биб-
лиотеку. И теперь наши чи-
татели смогут не только по-
любоваться новыми книга-
ми, но и почитать их дома, а
также использовать пре-
красные иллюстрирован-

В Загривском детском
саду готовятся к осенне-
му празднику. Родители
вместе с детьми работают
над поделками из при-
родного материала. Они
будут представлены на
выставке.

А на прогулках дети на-
блюдают за природными
явлениями, знакомятся с
признаками осени. Листо-
пад, последние осенние
цветы, улетающие на юг
птицы – все это потом най-
дет отражение в детских
рисунках.

* * *
Во всех группах детс-

кого сада № 11 прошла ак-

ция «Внимание, дети!».
Воспитатели провели бе-
седы по правилам дорож-
ного движения – в интерес-
ной, доступной форме, вы-
пустили стенгазеты, кото-
рые учат детей правильно
переходить дорогу и дру-
гим полезным правилам
поведения на улице.

* * *
Для педагогов детско-

го сада № 2, как и других
дошкольных образова-
тельных учреждений,
главная забота в сентяб-
ре – это осуществление
диагностики детей, выяв-
ление уровня их знаний,
умений, физической под-
готовки. В соответствии с
этим строится работа на
предстоящий учебный год.
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Ждем вас с 10 до 19 часов в ГДК (ул.Ленина, д.5)

22 сентября приглашаем
 

Размеры 40-66. Цена от 1000 рублей.

 

 

27 сентября в 10.00 в малом зале городского ДК
                   состоится семинар на тему:
«Ведение бухгалтерского учёта в программе 1С-
Бухгалтерия для бюджетных учреждений, ред.5».

Семинар проводится специалистами из г.Санкт-
Петербург с показом видеоматериалов и ответами

на вопросы.
Стоимость посещения 300 руб.

Приглашаем посетить семинар всех
главных бухгалтеров бюджетных организаций

и др. заинтересованных лиц.
Справки по тел.3-15-26 (ООО «Импульс»).

Дорогую, любимую жену, маму, бабушку
Пелагею Михайловну ШИПУЛИНУ
поздравляем с юбилеем!
Спасибо, что мир этот нам подарила,
Спасибо, что жизнь нам свою посвятила,
Спасибо за всё. Наш поклон тебе низкий,
Родной человек наш, самый наш близкий.
Ты наша любовь и надежда,
Достоинств твоих нам не счесть,
И мы говорим тебе нежно:
Спасибо за то, что ты есть.

  Муж, дети, внучка.

Татьяне Сергеевне
МЕЛЬНИКОВОЙ
Поздравляем с юбилеем!
Желаем здоровья, любви и тепла,
Чтоб жизнь интересной
                                и долгой была,
Чтоб в доме уют был,
                               любовь да совет,
Чтоб дом защищен был
                                от горя и бед.
Профком и коллектив КВВО и ГО

ОАО «Завод «Сланцы».

ОАО «Ленинградсланец» скорбит и
выражает соболезнование родным и
близким в связи со смертью старейше-
го работника, бывшего главного бухгал-

тера Тимошенко Валентины Андреевны.

Глубоко скорбим в связи со смер-
тью Тимошенко Валентины Андреев-
ны, выражаем искреннее соболезно-
вание Ирине Апполоновне Савиной.
                            Коллектив управления
                       ОАО «Ленинградсланец»

Срочно, без посредников продаю 2-комн.кв.
в Лучках, 3 эт., комнаты смежные, сделан ремонт,
заменены трубы, есть подвал. 8700 дол. Тел. 8-
911-1137566.

Продается 2-комн.кв. нов. план., 11 квартал,
3/5 эт., косм. ремонт. Тел. 2-35-88 до 17-00, после
18-00 33-461, 8-921-3017885.

Продается 1-комн. кв. нов. план., 5/5, на ул.
Шахт. Славы, д. 5, косм.ремонт. Тел. 2-35-88 до
17-00, после 18-00   33-461, 8-921-3017885.

Продается 1-комн.кв. стар.план., 1/5 эт., на
больничном городке. Тел. 2-35-88 до 17-00, пос-
ле 18-00   33-461, 8-921-3017885.

Куплю 2-комн.кв. стар. план. в Сланцах, без
посредников. Т.8-921-7904795, 34-287.

Телефон: 8-921-7425465

 

ДЛЯ РАБОТЫ В ЛЕСУ

 

 

КУПИМ АКЦИИ
 ОАО  «Завод  «Сланцы»

ДОРОГО!!!
Обращаться по тел. 2-24-33
(с 10-00 до 18.00)
Адрес: ул. Кирова, д. 47
Выходные: суббота, воскресенье.


